

Incendio destruye vivienda en Las Compañías

■ Además el superintendente de Bomberos de La Serena llama a la precaución por una situación de alerta roja en todo lo que es la región de Coquimbo y Valparaíso, debido al fuerte viento y las altas temperaturas.

Cerca de las 13.30 horas, las alertas de emergencias provenían desde Las Compañías, específicamente en calle Colombia con Gaspar Marín. Un siniestro amenazaba no solo destruir una vivienda, sino toda la cuadra.

Por lo tanto, a raíz de esta situación se tomaron las acciones inmediatas debido a la posibilidad de propagación de las llamas hacia otros sectores, pues la vivienda se encontraba justo al medio, concurren cinco compañías de la institución.

Gracias a la rapidez y el trabajo de voluntarios, el desastre no fue mayor. Una persona, la propietaria del domi-

cilio siniestrado, sufrió una quemadura menor y un corte en un brazo.

El superintendente de Bomberos de La Serena, Ángel Pizarro, comentó que se propició también el avance de las llamas y la rapidez del incendio por el fuerte viento que a esa hora afectaba a la comuna de La Serena, "por tanto, se hace un llamado a la ciudadanía a evitar quemas en estas condiciones, producto de que hay una mayor posibilidad de que se puedan propagar los incendios".

Hasta el cierre de esta edición trabajaba personal de investigación de incendios por orden del fiscal, para efectos de determinar las causas del siniestro.

Explica Pizarro que existe en la actualidad una situación de alerta roja en todo lo que es la región de Coquimbo y Valparaíso, debido al fuerte viento y las altas temperaturas, "así que están los factores propicios para generar estos incendios. Recalco el llamado a la ciudadanía a resguardarse y tomar los debidos cuidados, por cuanto las condiciones son favorables a la propagación de los siniestros, como



lo ocurrido hoy (ayer) en Las Compañías".

Señala que el viento y los escombros hacen que un incendio pueda propagarse mucho más rápido, y a eso hay que sumarle la cantidad de maleza y basura "que estamos visualizando a estas alturas del año y que es com-

plejo, toda vez que estamos en una fase de incendios forestales y una temporada que se viene sumamente complicada. Entonces debemos prepararnos para lo que se venga, y esto no es solamente en la zona rural, sino también en la zona urbana".

Una hora después del

incendio, hubo otra alarma, también en Las Compañías, pero que por fortuna se pudo controlar a tiempo, ya que como el personal se encontraba en el mismo sector, concurren rápidamente a controlarlo y terminó finalmente siendo solamente un amago.